

Témoignages lus pour le Webinaire 25-11-2024

"Quelles actions pour les familles, personnes isolées, jeunes durant les fêtes de fin d'année ?"

- ⇒ Chorale de l'AFP ACTES (38) : utilisation du terme « chants traditionnels »
Témoignage de Frédéric, membre de l'AFP ACTES
Depuis tout petit, j'ai des souvenirs de ma grand-mère et de son visage réjoui qui chantait de tout son cœur les chants de Noël. C'était un moment familial particulièrement important pour elle. Au fur et à mesure des années, cela s'est ancré en moi. Cette joie qu'elle manifestait et que j'ai reçu quand j'étais petit, j'aimerais à mon tour la partager. De ce fait, cela m'a rendu plus sensible aux personnes âgées en cette période de Noël. Il est fréquent qu'elles ne puissent plus se déplacer pour participer aux fêtes de Noël des églises faute de moyens de transport ou parce que leur santé ne le leur permet pas. J'avais à cœur de pouvoir leur faire vivre ou revivre cette ambiance particulière de Noël : la joie qui ramène aussi à nos esprits de bons souvenirs de cette période, les rassemblements familiaux, la chaleur d'un foyer, l'enthousiasme de se retrouver. L'idée d'une chorale m'est alors venue. Tout le monde, chrétiens comme non chrétiens, connaît des airs de chants de Noël parce que nous les avons entendus dans les films, dans les magasins, dans les rues des centres villes ou sur les marchés de Noël etc... En faisant cette chorale, nous voulons aller à la rencontre des personnes âgées qui n'ont plus ou peu l'occasion d'entendre ces chants et leur transmettre aussi par ce biais la venue de Dieu sur Terre par son fils Jésus. Ma prière pour ces personnes qui écoutent - et qui chantent ! - est qu'elles prennent conscience de ce que les paroles veulent réellement dire et qu'elles touchent leur cœur. Noël comme Pâques sont des moments forts où il est possible de témoigner par ce biais-là. Pour cette année encore, que le Seigneur les rende sensibles à Son message.
- ⇒ Noël en Fête de l'AFP Grace (38)
Depuis 14 ans, nous organisons sur les week ends des semaines 49 et 50 de décembre une action intitulée "Noël en Fête" ou "NEF" qui tient en grande partie à notre localisation privilégiée en plein Centre Ville avec vitrine donnant sur une rue assez passante au moment des achats de fin d'année. L'objectif visé est quadruple : rappeler que la naissance de Jésus représente le vrai sens de Noël, recueillir des fonds pour soutenir une œuvre chrétienne de scolarisation d'enfants démunis ("Envol Enfants de Madagascar"), offrir une "Bible en 90 mn" et faire connaître notre église (ses locaux et ses activités). Nos actions consistent principalement en un stand de confection et vente de crêpes avec boisson

chaude, directement sur le bord de la rue, à l'abri d'un grand porche d'entrée de nos locaux. La vente est intitulée "Une crêpe et une Bible pour un euro". En période de grand froid ce stand a un grand succès et permet de bonnes discussions avec les passants à propos de l'œuvre parrainée, de notre église, de l'Évangile. L'accroche passe par des panneaux en vitrine ou sur le trottoir, avec une présence humaine intergénérationnelle assez remarquable. Pour les membres de l'église, que nous encourageons à inviter des amis, divers stands et ateliers sont organisés en intérieur simultanément : décorations de Noël, confection de gâteaux de Noël... Nous avons organisé aux mêmes dates pendant plusieurs années une grande braderie de vêtements et de jouets d'enfants qui était bien fréquentée. Mais nous ne renouvelons plus cette action en raison du coût en temps et énergie qu'elle nécessite. Toute cette action débouche sur la Fête de Noël des enfants de notre église le lendemain, avec, souvent, invitation d'un artiste chrétien. Au fil des années, notre présence sur la rue est devenue un incontournable apprécié et attendu des habitants et des commerçants du quartier.

Cette année, nous renouvelons la formule sur une seule journée qui sera plutôt orientée spécifiquement vers les enfants de l'église, encouragés à inviter leurs copains pour une sorte de kermesse avec de nombreux ateliers de jeux, de travaux manuels, de maquillage, avec stand de crêpes, de barbe à papa, de bonbons, gâteaux, pop corn accessibles par des tickets achetés au profit de notre parrainage habituel. Tout se terminera par un spectacle en fin d'après-midi. Tout au long de l'événement, de la littérature chrétienne pour enfants sera offerte, en particulier autour du sens de Noël. Cet événement est très fédérateur pour l'église puisque nous comptons engager 90 bénévoles dans l'aventure.

Le 31 décembre, nous avons une tradition vieille de plusieurs décennies : réunir les familles, les personnes isolées, les étrangers de l'église en une grande fête autour d'un repas partagé de qualité, avec toute sortes d'animations au fil de la soirée en attendant l'année nouvelle dans la communion fraternelle de façon très inter générationnelle.